

Semeur Vaudois,  
Lausanne, 6. September 1947.

Au moment où se discute chez nous, comme ailleurs du reste, le problème de l'autorité dans l'Eglise, il serait bon que tous ceux qui sont appelés à donner leur avis et à prendre position puissent méditer les deux travaux publiés par Karl Barth dans le numéro 22 des « Theologische Studien », intitulé *l'Ecriture et l'Eglise*. Le premier de ces travaux établit avec vigueur et sans nier le caractère humain de l'Ecriture, l'autorité et la signification de la Bible pour l'Eglise, la théologie et l'œcuménisme, tandis que le second étudie l'organisation de l'Eglise. Ce second travail, dans lequel Barth rejette radicalement toute direction autoritaire de l'Eglise, qu'elle soit papale, épiscopale ou pastorale, provoquera des discussions prolongées... et passionnées.